



Aus 6500 Legosteinen besteht das Modell des Traverso, welches in Herisau präsentiert wurde.



Foto: SOB

### Herisau

In den bunten Reihen der Festplätze hat sich auch die Schweizerische Südostbahn eingereiht: An beiden Tagen öffnete die SOB die Tore zum Service-Zentrum in Herisau. Neben spannenden Einblicken in die Wartung der modernen Traverso-Triebzüge konnten die Besucher den Paradezug der Südostbahn auch im kleineren Massstab bewundern. Der von Marco Kasper aus rund 6500 einzelnen Klemmbausteinen gebaute Modellzug war ein regelrechter Publikums-magnet. Über 150 Arbeitsstunden hat der SOB-Kundenbegleiter in seiner Freizeit in den kupfernen Legozug investiert.

Freunde der historischen Eisenbahn kamen am Sonntag auf ihre Kosten. Die Stiftung Historische Appenzeller Bahnen setzte gleich drei nostalgische Züge auf dem Schmalspurnetz der AB ein: neben der Ge 2/2 49 mit den beiden Säntis-Bahn-Wa-

An beiden Tagen stiessen die offenen Tore des Service-Zentrums der SOB auf reges Interesse.

Bei schönstem Postkartenwetter zieht der Motorwagen BCe 4/4 30 am 12. Juni 2022 seinen Nostalgiezug durch das Appenzellerland.



Foto: Georg Trüb